

[Organización | Fecha]

Visa de protección

Presentación

Cambie la conversación acerca de las **visas de protección**



Australian Government

Introducción



La visa de protección (subclase 866) es para solicitantes de asilo que corren un riesgo real de sufrir daños graves o persecución en su país.

El gobierno australiano ha puesto en marcha una campaña para informar a las personas acerca de las visas de protección y las consecuencias de intentar aprovecharse del programa.

Cada vez se propaga más desinformación sobre las visas de protección, tanto en las comunidades de Australia como en el extranjero.

Esta desinformación podría resultar en consecuencias graves para quienes soliciten visas de protección y para sus familias.

El objetivo de la campaña es ofrecer la información y las herramientas necesarias para poner fin a la difusión de la desinformación y garantizar que las comunidades reciban la asesoría que necesitan.

Para combatir la desinformación, el Departamento de Home Affairs está ofreciendo acceso a [asesoría jurídica gratuita](#) por parte de proveedores de servicios jurídicos especializados en refugiados e inmigración, disponible para las personas que estén considerando solicitar una visa de protección.

Esta asesoría ayudará a las personas a determinar si reúnen los requisitos para optar a una visa de protección y a reducir los riesgos de utilizar un agente migratorio no registrado que podría estar proporcionando asesoramiento incorrecto.

Cambie la conversación acerca de las **visas de protección**



Desinformación acerca de las visas de protección

La visas de protección son para los solicitantes de asilo (o sus familiares) que corren un riesgo real de sufrir daños graves si regresan a su país o tienen un temor fundado real de persecución por motivos de raza, religión, nacionalidad, pertenencia a un grupo social en particular u opinión política.

La visa de protección no es para personas que simplemente deseen prolongar su estadía en Australia para trabajar.

Los asesores migratorios no registrados que promueven sus servicios en las redes sociales y en los grupos de chat, recomiendan a las personas que utilicen la visa de protección como un medio simplemente para trabajar o prolongar su estadía en Australia.

Estos asesores podrían decirles a los solicitantes a que proporcionen información falsa o engañosas y documentos falsos al momento de solicitar una visa de protección. Algunos de ellos cobran miles de dólares por esta asesoría incorrecta.

En Australia, es ilegal que una persona cobre por proporcionar asesoría en materia de migración a menos que se trate de un agente migratorio registrado o un profesional del derecho en Australia.

Es posible que algunos empleadores ofrezcan oportunidades de trabajo en Australia y le digan a quienes tengan una visa temporal que soliciten una visa de protección utilizando información falsa o engañosas.

También se está informando a los estudiantes que pueden permanecer en Australia por más tiempo y trabajar si solicitan una visa de protección utilizando información falsa o engañosas.



Los riesgos de la desinformación



Se han realizado cambios importantes en el sistema de visa de protección para acelerar los tiempos de tramitación. Esto significa que las solicitudes de visa de protección que se hagan solamente para que los solicitantes puedan trabajar o prolongar su estadía en Australia serán negadas rápidamente.

La mayoría de las nuevas solicitudes de visas de protección se tramitan ahora casi **8 veces más rápido** que en los últimos años. Las personas que realicen solicitudes de visas de protección utilizando información falsa o engañosa enfrentan consecuencias graves, que incluyen altas multas y la posibilidad de ir a la cárcel.

Una solicitud de visa de protección negada permanece en el expediente de inmigración de la persona. Esto significa que podría resultar en que sea más difícil para el solicitante y su familia volver alguna vez a Australia, incluso con visas de visitantes, estudiantes o empleo temporal.

Cambie la conversación acerca de las **visas de protección**

También podría afectar sus solicitudes de visa futuras a otros países distintos a Australia, según el tipo de visa que solicite.

Los solicitantes a los que se les haya negado una visa de protección no podrán solicitar la mayoría de las demás visas y tendrán que irse de Australia. Si no tienen una visa vigente, es posible que sean detenidas y expulsadas por la autoridades fronterizas australianas (Australian Border Force). El solicitante también podría estar en la obligación de reembolsar el costo de su expulsión, que podría ascender a miles de dólares.

Este año, las autoridades fronterizas australianas (Australian Border Force) pusieron en marcha un nuevo operativo centrado en la detención de personas a quienes les han negado una visa de protección y cuyas visas temporales hayan caducado, con el fin de expulsarlas de Australia. Este operativo se mantiene en curso.



Cómo puede ayudar

Se niegan muchas más solicitudes de visas de protección que las que se otorgan.

Más del 85 % de todas las solicitudes son negadas por no cumplir con los requisitos de la visa. Las solicitudes de algunas nacionalidades tienen índices de rechazo cercanos al 100 %.

Las comunidades y las organizaciones en Australia desempeñan un importante papel para prevenir la propagación de la desinformación a quienes estén considerando solicitar una visa de protección.

Esto incluye difundir la información acerca de los riesgos de presentar información falsa o engañosa en una solicitud de visa y utilizar un asesor migratorio no registrado.

Informe a los posibles solicitantes que las visas de protección son para los solicitantes de asilo y no para las personas que simplemente desean prolongar su estadía en Australia para trabajar.

Si alguien que está solicitando una visa de protección le pide que usted escriba una carta de apoyo, solamente debe hacerlo si usted cree que esa persona corre el riesgo de daños graves o persecución si regresan a su país.

Anime a esa persona a que acceda a la [asesoría jurídica gratuita](#) proporcionada por un asesor jurídico especializado en refugiados e inmigración de su estado o territorio.



Cómo puede ayudar

Muchas personas que están pensando solicitar una visa de protección no saben o no comprenden que pueden haber consecuencias si viajan al país del que solicitan protección por parte de Australia.

Verifique que los posibles solicitantes de visas de protección comprendan que:

- si presentan una solicitud de visa de protección, es posible que no puedan viajar al país del que solicitan protección por parte de Australia, incluso si su familia se encuentra allí;
- si les otorgan una visa de protección, no pueden viajar al país del que solicitan asilo sin el permiso del gobierno australiano, incluso si su familia vive allí.

Anime a cualquier persona que esté considerando solicitar una visa de protección a que acceda a la asesoría jurídica gratuita por parte de proveedores de servicios jurídicos especializados en refugiados e inmigración de su estado o territorio.

Este asesoramiento puede ayudar a los posibles solicitantes a saber si reúnen los requisitos para una visa de protección, explicarles el trámite de solicitud y asistirles a comprender las consecuencias adversas en caso de que sus solicitudes de visas de protección sean negadas.



Cómo el gobierno australiano puede ayudar a su comunidad

Le invitamos a que comparta los siguientes mensajes con cualquier persona que esté considerando solicitar una visa de protección:

1. Visite la [página web del gobierno australiano](#) para obtener más información.
2. Acceda a la [asesoría jurídica gratuita](#) por parte de proveedores de servicios jurídicos especializados en refugiados e inmigración de su estado o territorio.
3. Busque un agente migratorio registrado y consulte su inscripción con la [Oficina de Registro de Agentes Migratorios \(Office of Migration Agents Registration Authority\)](#).
4. Protéjase y proteja a su comunidad. Denuncie de manera anónima a los asesores migratorios que incumplan la ley ante la organización [Border Watch](#) de Australia.
5. Consulte si hay [otras opciones de visas](#) que sean adecuadas para usted.

Cambie la conversación acerca de las **visas de protección**

El Departamento de Home Affairs ha elaborado afiches, hojas informativas, contenido para redes sociales y otros materiales que puede usar para ayudarle a informar a sus comunidades acerca de las visas de protección.

Puede acceder a ellos [aquí](#).



Consejos para responder a comentarios negativos en las redes sociales



En las redes sociales y en los distintos grupos existe mucha desinformación acerca de las visas de protección que se otorgan a las personas que viven en Australia y en el extranjero.

Si usted ve que en los foros o grupos en línea se comparte desinformación acerca de las visas de protección, tiene una oportunidad importante para identificarla como tal y promover la información correcta que se indica en este documento, incluido el enlace oficial:
homeaffairs.gov.au/protection.

Protéjase y proteja a su comunidad mediante la difusión de la información acerca de los riesgos para quienes presenten información falsa o engañosa en una solicitud de visa de protección o utilicen un asesor migratorio no registrado.

Lo más importante es animar a los posibles solicitantes a que accedan a la [asesoría jurídica gratuita](#) como punto de partida.

Cambie la conversación acerca de las **visas de protección**



[Organización | Fecha]

Gracias
por su participación



Cambie la conversación acerca de las **visas de protección**



Australian Government